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Sachstand Sanierung Bäder 
Anfrage der CDU-Fraktion 
- 101.16.1934 - 
 
Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Wie bewertet der Magistrat die aktuelle Situation beim Ausbau der 
Bäderlandschaft und hier insbesondere die aktuellen Kostensteigerungen? 
 

2. Wie bewertet der Magistrat die Realisierungschancen der einzelnen 
Baumaßnahmen des Bäderkonzepts vor dem Hintergrund dieser 
Kostensteigerungen? 
 

3. Wie will der Magistrat zukünftig sicherstellen, dass die als 
Planungsgrundlage beauftragten Gutachten nicht nur in Bezug auf die 
Kosten taugliche Ergebnisse liefern? 
 

4. Ist der Magistrat der Meinung, dass die nicht öffentlich tagende 
„Steuerungsgruppe Bäder“ weiterhin der geeignete Ort für die 
entsprechenden Diskussionen ist oder wäre, wie von der CDU-Fraktion 
schon länger gefordert, auf Grund der Brisanz und der Dynamik aller im 
Zusammenhang mit dem Bäderkonzept stehenden Fragen eine öffentliche 
und transparente Behandlung im zuständigen Ausschuss nicht sinnvoller? 

 
Stadtverordnetenvorsteher Jordan erklärt die Anfrage mit der zugesagten 
schriftlichen Beantwortung durch Stadtkämmerer Dr. Barthel für erledigt. 
 
 
 
 
 
 
 
Hendrik Jordan Heidi Woelk 
Stadtverordnetenvorsteher Schriftführerin 




